
Protokolleintrag vom 03.10.2018

2018/395
Schriftliche Anfrage von Dr. Balz Bürgisser (Grüne) und Markus Kunz (Grüne) vom 03.10.2018:
Pausenflächen bei den Schulanlagen, Umfang der realisierten und geplanten Aufstockungen bestehender Schulgebäude
sowie Strategie zur qualitativen und quantitativen Erhaltung der Pausenflächen
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